



Communiqué de presse

LA VALAIS FILM COMMISSION RENFORCE LES SYNERGIES SUISSES AU FESTIVAL DU FILM DE SOLEURE.

Sion, le 21 janvier 2026. La Valais Film Commission (VFC) est présente aux Journées de Soleure, affirmant son engagement en faveur du développement et du rayonnement du cinéma suisse. À travers des moments de networking et de tables rondes, la VFC souhaite renforcer le réseau national et encourager le dialogue entre les institutions politiques, culturelles et les professionnelles du secteur audiovisuel.

Rendez-vous incontournable du cinéma suisse, les Journées de Soleure constituent chaque année une plateforme centrale de rencontre, de réflexion et de visibilité pour la création nationale. Elles offrent un espace privilégié pour mettre en lumière la diversité des œuvres, favoriser les échanges entre régions et stimuler les collaborations au sein de l'écosystème cinématographique suisse.

Dans ce cadre, plusieurs films soutenus par la Valais Film Commission seront projetés lors du festival. Les courts métrages « L'Assigné » d'Aude Sublet et « Colostrum » de Sayaka Mizuno témoignent de la richesse et de la diversité de la création émergente soutenue par la commission. Le long-métrage « Mein Freund Barry », film familial tourné en grande partie en Valais et au Tessin, sera également présenté. Ce projet revêt une importance particulière puisqu'il s'agit du premier film soutenu en collaboration avec la Ticino Film Commission, illustrant ainsi la valeur des partenariats interrégionaux. Cette collaboration souligne l'importance des synergies entre film commissions pour renforcer l'attractivité de la Suisse comme terre de tournage et de création, tout en valorisant la complémentarité de ses régions, de ses paysages et de ses compétences.

« Les Journées de Soleure sont un lieu essentiel de dialogue et de convergence pour le cinéma suisse. En renforçant les échanges entre commissions, institutions, politiques et professionnels, nous contribuons à créer des ponts durables entre les régions et institutions et à faire rayonner la Suisse comme territoire de création cinématographique fort et varié », souligne Tristan Albrecht, Head Film Commissioner.

Par sa présence, la Valais Film Commission réaffirme ainsi son rôle de facilitateur et de partenaire actif au service d'un cinéma suisse innovant et ancré dans ses territoires.

Contact :

Service de presse Valais Film Commission,
films@valais.ch, 027 327 36 12